

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions



### PORT-GENTIL : LES SŒURS SALÉSIENNES SOUFFLENT LEUR 50E BOUGIE

**LES** sœurs salésiennes de Don Bosco ont célébré trois jours durant le 50e anniversaire de leur présence à Port-Gentil. En présence de la "Provinciale", sœur Leen Mestdagh. La première journée a été marquée par une procession partie du carrefour Léon-Mba jusqu'au centre "Les cocotiers". Puis, pour la deuxième

journée, il y eut la journée portes ouvertes avec au menu la vente d'objets pieux, la restauration et la viennoiserie, un tournoi de basket-ball, une comédie musicale faite de louanges et de prières..., ainsi que la présentation, par Dominique Engozogo, du thème : "Tronc signe et support de croissance". Et pour finir, une messe eucharistique a été dite en la paroisse Sainte-Barbe.

### KOULA-MOUTOU : JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE EN DIFFÉRÉ



**CHACQUE** 8 mai, le monde célèbre la Journée internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en mémoire du père fondateur, Jean Henry-Dunant. À Koula-Moutou, la Journée a été fêtée en différé le 14 mai écoulé, sous le thème, "Soyez aimables". Le sous-préfet du district de Popa, Rodrigue Kondo, représentait le gouverneur. En son nom, il a félicité les volontaires locaux de la Croix-Rouge qui portent au quotidien secours aux personnes touchées par des crises et des catastrophes de toutes sortes. Le responsable provincial de la Croix-Rouge, Wulfranck Mombo, a invité les gens à faire preuve de gentillesse autour d'eux.

JPA & KEKA

## Anniversaire



Une année de plus dans ta vie  
Ce 21 mai.

Puisse l'éternel continuer à être à tes côtés.  
Continues à faire de ce monde un meilleur endroit juste en étant toi-même Joyeux anniversaire Urielle MBAZOGHO ELLA.  
UR HONEY

## Tchibanga : des encouragements aux militaires après la mission Hippocrate-Covid-19

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

**D**E passage à Tchibanga, dans le cadre d'une tournée nationale qu'il effectue auprès des unités sous son commandement militaire, le chef d'état-major de l'Armée de Terre, le général de brigade Sosthène Ngari, en a profité pour féliciter les officiers, sous-officiers et militaires de rang du 7e Bataillon d'infanterie sud Nyanga, pour leur bonne conduite dans les missions dévolues au quotidien. De même que pour leur implication positive tout au long de la mission dite Hippocrate, relative à la crise sanitaire du Covid-19. "Vous nous avez donné satisfaction au regard du travail fourni concernant



Une vue des militaires du 7e Bataillon de l'Armée de terre de Tchibanga.

la protection de la population contre le coronavirus. Une maladie dans laquelle l'Armée de terre, à travers ses nombreux éléments, s'est impliquée et à laquelle elle a fait face avec professionnalisme", a reconnu le général de brigade. Lequel a invité ses éléments de Tchibanga à toujours bien se comporter auprès des

populations de leur région d'affectation, et à remplir, avec abnégation, les tâches confiées au quotidien. "La place du militaire est au sein d'une caserne", a-t-il lancé. Comme pour dire que les comportements blâmables, dont certains militaires sont parfois coupables, ne sauraient prospérer au sein de l'Armée de terre et seront punis avec rigueur.

## Port-Gentil : fin de l'exposition de "Fruit de l'expérience"

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**L'**ASSOCIATION "Fruit de l'expérience" vient de clôturer, au Centre social, une exposition-vente des produits (art culinaire, broderie, couture ...) réalisés à la force du poignet par ses membres. Des jours durant, les populations qui l'ont visitée ont pu apprécier l'immense talent de Cécile Abeme Ella, la présidente du mouvement et son équipe. "Notre activité principale est la transformation et la vente des produits locaux ; pour cela, nous disons aux plus hautes autorités qu'il est important de mettre en place les mécanismes facilitant la productivité, d'avoir également un regard sur ce qui se fait et qui le fait. Car pour le chef de l'État, l'égalité des chances s'étend à tous les niveaux", a confié Cécile Abeme Ella.



Les membres de Fruit de l'expérience immortalisant le moment.

Pour elle, l'institution de la Journée nationale de la femme (JNF) valorise cette dernière. Il lui revient, a-t-elle appuyé, de saisir la balle au bond pour participer activement au développement du pays. Elle a rendu hommage au défunt président Omar Bongo Ondimba qui, en 1998, portait une attention particulière à l'endroit de la femme en décrétant cette journée commémorée le 17 avril de

chaque année. Et en 2015, dans cette même vision, a-t-elle rappelé, l'actuel chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a décrété la décennie de la femme. "Nous, femmes gabonaises devons saisir la perche qui nous est tendue pour étaler nos talents et notre savoir-faire sur le plan national et pourquoi pas international. Nous avons le potentiel. Le bilan de notre décennie doit être un succès total", a-t-elle conclu.